



2023 - 1

EDITORIAL



SOCIEDAD DE HONOR E
INVESTIGACIÓN TEOLÓGICA

EDITORIAL

El presente número de la Revista Berit Olam toca el tema de escatología, un área de la teología cuya importancia es cada vez más notoria en el ámbito teológico general y adventista.

El primer artículo fue escrito por Héctor Delgado. Aquí se explora el término *máskilim* en Dn 12:3 y se hace también una comparación entre Daniel y el pueblo en el tiempo del fin. El autor argumenta que, mientras Daniel no comprendió completamente todos los matices de la visión, un pueblo entenderá y vivirá de acuerdo con las verdades ‘selladas’ en el libro.

El segundo artículo, escrito por William Delgado, realiza un estudio descriptivo de Ma 4:1-6. Las temáticas que el autor relaciona son el día de YHWH y la apelación pactual divina. El trabajo analiza las consecuencias de la fidelidad o infidelidad de cada individuo al pacto, además del mensaje de advertencia y misericordia sobre el retorno a una relación pactual con Dios.

En el tercer artículo es el trabajo de Morthimer A. León, dónde se aborda la polémica interpretación de Ap 8:1 y la “media hora de silencio”. Realizando un análisis exegético, el autor propone comparar ideas variadas para así situar este acontecimiento en un momento posterior a la segunda venida de Jesús, en el milenio.

El cuarto artículo, cuyo autor es Gonzalo Reyes, analiza dos características resaltantes en los 144.000: ‘ser sin mancha’ y ‘ser virgen’. Además, el autor desarrolla los conceptos de perfección bíblica e impecabilidad, extrayendo ideas relevantes para la eclesiología escatológica y el trabajo de perfeccionamiento divino en el ser humano.

Gonzalo Reyes